



Europe: Alexiane Achard
Days of Wonder SARL
alexiane+presse@daysof wonder.com

Days of Wonder annonce son nouveau jeu : The River

Un renouveau dans le jeu de placement d'ouvriers

Paris, France – 28 août 2018. Aujourd'hui, Days of Wonder annonce la sortie de *The River*, un nouveau jeu de placement d'ouvriers par Sébastien Pauchon et Ismaël Perrin.

Dans *The River*, les joueurs incarnent des pionniers naviguant le long de la rivière à la recherche d'un nouveau foyer. Ils devront redoubler d'effort pour posséder la plus belle colonie de ce nouveau monde et être déclaré vainqueur.

Grâce à des règles simples et une mécanique de jeu fluide et rapide, *The River* est un jeu qui convient à toute la famille. Étendre ses frontières tout en exploitant les gisements de ressources afin de construire différents bâtiments constituera une stratégie déterminante car il n'y aura pas forcément de la place et des matières premières pour tout le monde... D'autant plus que certains pionniers risquent de s'installer définitivement au fil du temps et que le manque de main-d'œuvre pourrait bien rendre difficile le chemin vers la victoire.

« Ismaël a eu l'idée d'une mécanique de placement d'ouvriers dans laquelle on disposerait de moins en moins d'ouvriers au fur et à mesure que le jeu progresse. Afin de fluidifier l'expérience de jeu, j'ai proposé le thème de la rivière et ces deux éléments se sont parfaitement accordés » explique Sébastien Pauchon le co-auteur du jeu avec Ismaël Perrin. « Nous sommes ravis du résultat : un jeu facile à appréhender et accessible pour toutes les catégories de joueurs, avec assez de stratégie pour rendre les tours palpitants » ajoute Ismaël Perrin.

The River est un jeu complet et indépendant pour 2 à 4 joueurs. Une partie dure environ 30 à 45 minutes. Le jeu contient un plateau recto-verso, 4 sets de pièces comprenant 1 plateau de fleuve recto-verso, 1 bateau et 5 pionniers, 65 tuiles terrain, 20 jetons bonus, 1 pion premier joueur, 44 ressources en bois, 33 cartes bâtiment et un livret de règle. Le jeu devrait être disponible en octobre au Spiel à Essen, puis, en novembre en Europe et en Amérique du Nord à un prix conseillé de 40€.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur : <https://www.daysof wonder.com/the-river>

À propos de Days of Wonder

Days of Wonder® développe et édite des jeux uniques en leur genre. Le slogan de la société, « Play different™ » (jouer autrement) reflète sa vision de l'édition : Days of Wonder limite sa

production à très peu de nouveaux jeux, privilégiant la qualité plutôt que la quantité, et développant des adaptations numériques particulièrement peaufinées. Les succès sans pareils que sont Les Aventuriers du Rail™, le jeu de trains le plus vendu au monde ; Small World® et ses conquêtes épiques dans un univers fantastique ; et Mémoire 44™, le jeu de référence sur la Seconde Guerre mondiale fort d'une vingtaine d'extensions, encouragent Days of Wonder à placer la barre toujours plus haut. Les jeux Days of Wonder sont distribués dans 40 pays et leurs versions numériques sont disponibles sur l'App Store et sur Google Play, ainsi que sur Steam et sur le site de Days of Wonder à <http://www.daysof wonder.com>.

Days of Wonder, Yamataï, Quadropolis, Five Tribes, Ticket to Ride, Small World, Memoir '44 are all trademarks or registered trademarks of Days of Wonder, Inc. All other trademarks are the property of their respective owners.